

GVS MFS 008-234/71

Hier zeigt sich auch, daß der Schaffung gut funktionierender und differenzierter Verbindungssysteme durch solche Diensteinheiten nicht die notwendige Aufmerksamkeit und Beachtung entgegengebracht wurde.

Deshalb wiederhole ich mit allem Nachdruck meine bereits auf der Dienstkonferenz im November 1966 gestellte Forderung,

"das gegenwärtige Verbindungssystem einer eingehenden Überprüfung zu unterziehen und auf dieser Grundlage entsprechende Maßnahmen durchzuführen, um ein in allen Situationen exakt funktionierendes Verbindungssystem zu schaffen".

Für die Qualifizierung des Verbindungssystems muß grundsätzlich gelten, daß vorrangig und in kurzen Abständen die IMF, IME und die IMV getroffen werden, die am Vorgang oder operativen Material arbeiten. Bei den IMS ist im Interesse einer hohen Effektivität streng zu differenzieren, welche in kurzen und welche in längeren Abständen getroffen werden. Das ist aber keine Aufgabe, die den operativen Mitarbeitern selbst überlassen bleiben kann. Das ist eine wichtige Leitungsaufgabe.

Was wir brauchen, ist also keine statistische, sondern eine dynamische Differenzierung in unserem IM-System, die stets mit den Schwerpunkten der politisch-operativen Situation in Übereinstimmung stehen muß.